
 

 

Rapport Pierre Crête 
 
Je me suis joint au CA après le début de la saison et cette première année m’a permis de me 
familiariser avec les divers programmes et les divers projets de Patinage Sherbrooke. 
 
Pour la prochaine année, je m’impliquerai en tant que Directeur du Programme Patinage Plus. 
Ce programme est à la base de la relève, du succès et la pérennité de tous nos programmes. 
Au cours des derniers jours, le comité Patinage Plus a mis en place une structure modifiée 
respectant les recommandations de Patinage Québec. J’ai bien hâte de m’impliquer avec les 
personnes qui seront en place pour le Programme du Patinage Plus2019‐2020. 
 
 L’apport du directeur (trice) technique, du coordonnateur (trice), des entraineurs (es), et des 
assistants de programme seront tous important, afin d’offrir aux patineurs, aux patineuses, et 
aux parents un excellent programme d’initiation au patin et de développement des habilités du 
patinage. 
 
Pour conclure, j’aimerais remercier tous les membres du CA, ce fut un plaisir de m’impliquer 
avec vous aux cours des derniers mois et j’ai bien hâte de continuer le travail avec ceux et celles 
qui seront sur le CA pour la prochaine année. 
 
 
 
Merci, 
Pierre Crête 


